

Jugendskiausfahrt 2016

11.03.2016 – 13.03.2016

Am Freitag, 11.03.2016 fuhren wir mit zwei 9-Sitzer Stadtmobilautos, 13 Kids und 3 Erwachsenen zur Jugendskiausfahrt ins Allgäu. In Rettenberg, unserer Pension für die nächsten 2 Tage, angekommen, wurde das Gepäck ausgeladen und die Zimmer eingeteilt. Danach gingen wir in eine Pizzeria essen. Nach dem Essen fuhren wir zurück ins „Gästehaus Allgaier“. Dort hatten wir die Möglichkeit in unsere Zimmer zu gehen oder sich im Aufenthaltsraum zu treffen. Die Mädchen gingen geschlossen zum Schlafen auf Ihre Zimmer, es war doch recht spät geworden und die Jungs trafen sich im Aufenthaltsraum zu einem Spiel.



Am Samstagmorgen um 7:45 Uhr gab es ein reichliches aber verschlafenes Frühstück. Kurz danach ging es los ins Skigebiet Balderschwang. Nachdem alle einen Skipass erhalten hatten, starteten wir gemeinsam als eine große Gruppe. Später teilten wir uns auf, die Mädchen fuhren zusammen und die Jungs fuhren zusammen. Zum Mittagessen trafen wir uns um 13 Uhr an der „Höfle Alm“. Da-



nach fuhren wir wieder in unseren bestehenden Gruppen weiter. Um 16 Uhr trafen wir uns an den Autos und luden die Ski ein. Mit einer einstündigen Verspätung, Runa's Ski waren verschwunden, machten wir uns auf den Weg zurück ins Gästehaus. Dort machten wir uns alle schnell fertig, um anschließend nach einem aufregenden Skitag zur „Jagdhütte“ zum Abendessen zu fahren. Zurück in unserem Gästehaus waren die meisten so müde, dass sie sich gleich in Ihre Zimmer zurückzogen, nur wenige wagten noch ein Spiel.

Am nächsten Tag nach dem Frühstück wurde wieder alles gepackt und in die Autos verladen, dann ging es los, diesmal ins Skigebiet „Grüntal“. Zuerst fuhren wir wieder zusammen als eine große Gruppe um das Skigebiet zu erkunden, danach teilten wir uns, wie am Vortag, auf. Zum Mittagessen trafen wir uns wieder um 13 Uhr an der



„Grüntenalm“ und danach konnten wir wieder frei fahren. Um 15 Uhr war dann Treffpunkt am Pilz im Tal, wo wir noch einen Abschiedstrunk zu uns nahmen und uns anschließend in den Autos umzogen.

Gegen 16 Uhr ging es dann los mit der Heimfahrt. Wir hatten Glück und es war kein Verkehr, so dass wir gegen 18:30 Uhr müde, aber glücklich bei Teresa und Wolfgang ankamen, wo uns unsere Eltern schon erwarteten.

Es war ein viel zu kurzes schönes Wochenende, aber 2017 kommt bestimmt.

(Runa, Katharina, Noëmi, Jule, Anwen, Annika)



Gesucht: „Historische“ Skipässe

Kürzlich fiel mir zufällig ein uralter Skipass in die Hände. Ausgestellt in Pinzolo (Trentino), gültig vom 28.3.-26.4.1972. Osterferien mit der Familie. Super oder?

Habt ihr auch solche Schätze in der Schublade oder im Fotoalbum? Einfach mal nach-

schauen. Mit Foto wäre natürlich super! Wir würden gerne in der nächsten Winterausgabe unseres Vereinsheftes mal eine hübsche Seite mit euren „Fundstücken“ gestalten.

Einfach scannen oder fotografieren und mailen an

vorstand@schiverein-s-vaihingen.de

Sportliche Grüße!

Bärbel Bast

